
1 2 月 の 相 談 件 数 は 6 6 件 で し た 。

相 談 内 容 別 件 数

学生生活 ６件 学   修 １５件

就  職  ２件 その他 ４３件   
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(件数) １２月 利用状況

ご来室 ありがとうございました

室 長 藤 井 伊 佐 子

令和７年明けましておめでとうございます（？！）。年が明けて半月も過ぎてしま

いました。年明けからコロナに感染して寝込んでいたため 半月遅れのごあいさつ

をお許しください。卒論、修論、報告書等で忙しい日々です。みなさん、感染対策

を徹底してくださいね。

さて、学生のみなさんのほとんどは経験されていないと思いますが、平成７年

１月１７日(火)に阪神淡路大震災が発生して３０年になります。私の地元では震度

４だったでしょう か・・・。いつもなかなか起きない夫が「地震じゃ！！！」と言って

飛び起きたことの方に驚いた私でした。だんだんと詳細が分かっていく中で、勤務

校にも神戸から避難してきた中学生が転校してくるなど、私たちに何ができるかを

問われた復興への日々でした。

は防災教育に熱心に取り組んでいる学生さんのお話を聞く機会もあり頼もしく感じ

伝えると楽になります。その誰かの一人として、「相談室」をご利用くださいね。

ています。災害に限らず不安になったり困ったりしたときは、誰かにその気持ちを

昨年のO.S.G.B だより１月号でも能登半島地震について触れましたが、本学で


	スライド 1: 12月の相談件数は66件でした。

